

Manz AG unterstützt Sozialeinrichtungen aus Reutlingen und Tübingen mit insgesamt 30.000 EUR Geldspende

- *Im Rahmen der alljährlichen Weihnachts-Spendenaktion erhalten die Reutlinger Tafel, die Tübinger Tafel, das Hospiz Reutlingen, das Hospiz Tübingen, das Frauenhaus Reutlingen sowie Frauen-helfen-Frauen Tübingen je 5.000 EUR*

Reutlingen, 20. Dezember 2022 – Die Manz AG und deren Beschäftigten führten auch in 2022 ihre traditionelle Weihnachts-Spendenaktion durch. Dieses Jahr erhalten gleich sechs soziale Einrichtungen aus Reutlingen und Tübingen jeweils 5.000 Euro. Die Mitarbeitervertretung des Unternehmens hat die folgenden Organisationen ausgewählt:

- Die Reutlinger Tafel und die Tübinger Tafel, die als gemeinnützige Hilfsorganisationen Lebensmittel, die im Wirtschaftskreislauf nicht mehr verwendet und ansonsten vernichtet werden würden, an Bedürftige verteilen (<https://www.reutlinger-tafel.de/> / <https://www.tuebingertafel.de/>)
- Die Hospize in Reutlingen und Tübingen, die Menschen mit unheilbaren Krankheiten in ihrer letzten Lebensphase palliativ-pflegerisch und palliativ-medizinisch begleiten (<https://www.hospiz-tuebingen.de/> / <https://hospiz-reutlingen.de/startseite/>)
- Das Frauenhaus Reutlingen und die Organisation Frauen-helfen-Frauen, die von Gewalt betroffenen Frauen und deren Kindern Schutz, eine vorübergehende Wohnmöglichkeit und psychosoziale Beratung anbieten (<http://www.frauenhaus-reutlingen.de/> / <https://www.frauen-helfen-frauen-tuebingen.de/>)

Die Spendensumme ist das Ergebnis einer Teamleistung: So setzt sich der Gesamtbetrag von 30.000 EUR aus der Firmenspende, den Spenden der Beschäftigten sowie dem Verkauf von gebrauchtem IT-Equipment und einer CNC-Maschine zusammen.

„Als ein großer Arbeitgeber in der Region sind wir uns unserer sozialen Verantwortung bewusst. Wir sind in der Region fest verwurzelt und möchten mit unserer Weihnachts-Spendenaktion das beeindruckende Engagement und die großartige Arbeit dieser Organisationen anerkennen. Es erfordert viel Einsatz und Herzblut die jeweiligen Aufgaben zu bewältigen. Mit unseren Spenden möchten wir unsere Wertschätzung dafür zum Ausdruck bringen“, sagt Manfred Hochleitner, CFO der Manz AG.

Die Übergabe der Spenden erfolgte im Rahmen der Manz-Weihnachtstombola am 20. Dezember. Bei der Übergabe der symbolischen Spendenschecks hatten die sechs ausgewählten Einrichtungen die Chance, ihre Arbeit vorzustellen und Werbung in eigener Sache zu machen.



Bildunterschrift: Manfred Hochleitner (rechts), CFO der Manz AG, und Francesco Migliore (links), Sprecher der Mitarbeitervertretung, bei der Überreichung der Weihnachtsspende der Manz AG an die Reutlinger Tafel, die Tübinger Tafel, das Hospiz Reutlingen, das Hospiz Tübingen, das Frauenhaus Reutlingen sowie Frauen-helfen-Frauen Tübingen

Unternehmensprofil:

Manz AG – engineering tomorrow's production

Die Manz AG ist ein weltweit tätiges Hightech-Maschinenbauunternehmen.

Mit Fokus auf die Automobilindustrie und Elektromobilität, Batteriefertigung, Elektronik, Energie sowie Medizintechnik, entwickelt und baut Manz innovative und effiziente Produktionslösungen: Von der kundenspezifischen Einzelmaschine für die Laborfertigung oder die Pilot- und Kleinserienproduktion, über standardisierte Module und Anlagen, bis hin zu schlüsselfertigen Linien für die Massenproduktion.

Technologisch basieren die Produktionsanlagen von Manz auf der langjährigen Erfahrung in den Bereichen Automation, Laserbearbeitung, Inspektionssysteme und Nasschemie.

Mit aktuell rund 1.400 Beschäftigten entwickelt und produziert die Manz-Gruppe in Deutschland, der Slowakei, Ungarn, Italien, China und Taiwan. Vertriebs- und Service-Niederlassungen bestehen darüber hinaus in den USA und Indien.

Die Manz AG wurde 1987 gegründet, seit 2006 ist sie an der Frankfurter Börse notiert. Im Geschäftsjahr 2021 erwirtschaftete die Gruppe einen Umsatz von rund 227 Millionen Euro.

Kontakt

Manz AG

Axel Bartmann

Tel.: +49 (0)7121 – 9000-395

Fax: +49 (0)7121 – 9000-99

E-Mail: abartmann@manz.com